

Panorama

Nachrichten aus der Region



Einige Mitglieder freuten sich über eine Ehrung

KK



Die Kinder freuen sich auf die bevorstehenden Aufgaben

KK

FOHNSDORF

Rund 370.000 Einsatzkilometer

Bei der Ortsstellenversammlung des Roten Kreuz Fohnsdorf berichtete Ortsstellenleiter Hannes Wimmer über die Tätigkeiten von 2019 bis 2021, da in diesem Zeitraum wegen der Pandemie keine jährliche Ortsversammlung stattgefunden hat. In dieser Zeit „erfuhr

ren“ die zwei Einsatzfahrzeuge der Ortsstelle 371.264 Kilometern – bei 8633 Einsätzen. Berichtet wurde auch über weitere Bereiche wie Jugendarbeit und Blutspendewesen. Außerdem wurden einige Mitglieder geehrt beziehungsweise ausgezeichnet.

LOBMINGTAL

Neuer Kindergemeinderat

Der neue Kindergemeinderat von Lobmingtal wurde vor Kurzem von Bürgermeister Christian Wolf und dem Landtagsabgeordneten Bruno Aschenbrenner angelobt. Ehrengäste, Gemeinderäte und Familienangehörige nahmen an der Veranstaltung teil. Insgesamt 13 Kin-

der im Alter von 8 bis 13 Jahren sind im Kindergemeinderat tätig. Bei der geheimen Wahl wurden Hannah Strametz (Vizebürgermeisterin Valerie Poier) zur Kinderbürgermeisterin und Marco Anditsch (Vize Maximilian Primas) zum Kinderbürgermeister gewählt.

ST. LAMBRECHT

Jubiläum gefeiert

St. Lambrecht stand vor Kurzem im Zeichen der Blasmusik: Das 120-jährige Bestehen des örtlichen Musikvereins St. Lambrecht wurde mit einem Bezirksmusikfest gefeiert. Am zweitägigen Programm standen unter anderem ein Festakt, ein Festzug und Gästekonzerte. Auch Ehrungen wurden vorgenommen.

Obfrau des Musikvereins St. Lambrecht ist Angelika Findling, Kapellmeister ist Fabian Berger. Mehr als 40 Musikerinnen und Musiker wirken mit.



Der Musikverein St. Lambrecht beim Festzug

GALLER

Die Spitze der ÖVP Murau mit Landeshauptmann Drexler und Minister Totschnig

GALLER



BEZIRK MURAU

Bezirksparteitag der ÖVP

Khom mit 98,68 Prozent als ÖVP-Bezirksobfrau bestätigt.

Geschlossenheit demonstrierte die ÖVP im Bezirk Murau beim jüngsten Bezirksparteitag. Landeshauptmann Christopher Drexler absolvierte seinen ersten Bezirksbesuch seit seiner Wahl in Murau, auch Landwirtschaftsminister Norbert Totschnig war angereist, um über die künftige Agrarpolitik zu berichten. Landtagspräsidentin und Obfrau Manuela Khom zog

eine positive Bilanz, sie sprach etwa über die geringe Arbeitslosigkeit und die rege Investitionstätigkeit im Bezirk. Drexler sprach sich klar für den Erhalt und Ausbau der Murtalbahn aus und bekannte sich zum Erhalt des LKH Stolzalpe und für die Stärkung des ländlichen Raumes. Manuela Khom wurde als Bezirksobfrau mit 98,68 Prozent bestätigt.

KNITTELFELD/RADSTADT

Freude über Bronze

Im Handball macht den Schülerinnen des BG/BRG Knittelfeld so schnell niemand etwas vor. Das Mädchen-Team der Schule qualifizierte sich für das österreichweite Finale im Junior-Handball-Schulcup 2021/2022 in Radstadt. Elina Burgstaller, Carina Giovanelli, Emily Gmeinhardt, Celina Hausberger, Kaylin Katzmann, Marissa Knapp-Raith, Miriam Rupprechter, Lea Stöffler, Marisa Stoxreiter und Selina Umundum zeigten dort auf: Sie holten den großartigen dritten Rang.



Die Sportlerinnen waren auf Bundesebene erfolgreich

TAU